

AWNI

Rayakan HUT Ke-5, Program Studi Spesialis Bedah Saraf FK UNUD Berikan Penyuluhan dan Pelayanan Kesehatan bagi Lansia di Kabupaten Tabanan

Mariza - BALI.AWNI.OR.ID

Oct 31, 2023 - 07:23



Pada hari Minggu, 22 Oktober 2023, Program Studi Spesialis Bedah Saraf Fakultas Kedokteran Universitas Udayana merayakan HUT Program Studi yang Ke-5 sekaligus memberikan penyuluhan serta pelayanan kesehatan bagi lansia di Gedung Kesenian, I Ketut Maria, Tabanan bekerja sama dengan Yayasan Wredha Sejahtera cabang Tabanan.

Acara dibuka oleh Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Udayana, Prof. Dr. dr. Komang Januartha Putra Pinatih, M.Kes, dan dihadiri oleh Koordinator Program Studi Spesialis Bedah Saraf FK UNUD, Prof. Dr. dr. Tjokorda Gde Bagus Mahadewa, S.Ked., M.Kes., Sp.BS(K), serta staf pengajar dan tenaga kependidikan Program Studi Spesialis Bedah Saraf FK UNUD, seluruh residen peserta didik Program Studi Spesialis Bedah Saraf FK UNUD beserta sejumlah pejabat daerah setempat dan para lansia anggota Yayasan Wredha Sejahtera cabang Tabanan.

Kegiatan HUT Ke-5 dibuka dengan pemotongan tumpeng, pemberian penghargaan Dokter berprestasi tingkat Teladan Utama dan Teladan Madya, serta pelepasan burung merpati. Rangkaian kegiatan diisi dengan penyuluhan mengenai penyakit-penyakit yang umum pada lansia di bidang Bedah Saraf, mulai dari stroke, tumor otak, nyeri pinggang, hingga materi tentang pikun, serta pelayanan kesehatan yang meliputi pemeriksaan tensi, pemeriksaan gula darah, dan konsultasi dokter.

Acara pada hari ini dihadiri oleh 187 orang lansia dari seluruh kecamatan di Kabupaten Tabanan. Para lansia tampak sangat antusias dan aktif dalam kegiatan, mulai dari sesi tanya jawab saat penyuluhan, pemeriksaan kesehatan hingga penampilan spesial dari para lansia YWS cabang Tabanan. Acara berlangsung meriah dengan suasana kekeluargaan dan ditutup dengan pemberian doorprize ke 2 orang peserta yang beruntung.

Sumber :<https://www.unud.ac.id/in/berita-fakultas3833-Rayakan-HUT-Ke-5-Program-Studi-Spesialis-Bedah-Saraf-FK-UNUD-Berikan-Penyuluhan-dan-Pelayanan-Kesehatan-bagi-Lansia-di-Kabupaten-Tabanan.html>